

échange des amertumes que ce divin Cœur a souffertes dans les palais des grands pendant les ignominies de sa Passion, cette dévotion s'y fera recevoir avec magnificence, avec le temps. Et quand je lui présentais mes petites requêtes sur toutes ces choses qui semblaient difficiles à obtenir, il me semblait entendre ces paroles: « Crois-tu que je le puisse faire? Si tu le crois, tu verras la puissance de mon Cœur dans la magnificence de mon amour. » — Et à mesure que je vois ces heureux progrès: « Ne l'ai-je pas bien dit que si tu pouvais croire, tu verrais l'effet de mes désirs s'accomplir? » Et enfin, s'adressant à la Mère de Saumaise: « Poursuivez courageusement, dit la Bienheureuse, ce que vous avez entrepris pour la gloire du Sacré-Cœur dans l'établissement de son règne. Ce Sacré-Cœur régnera malgré Satan et tous ceux qu'il suscite à s'y opposer; mais c'est maintenant le temps d'opérer et souffrir en silence, comme il a fait pour notre amour. »

La lettre du 17 juin est plus importante encore et plus précise. La Bienheureuse commence par affirmer encore: « Il régnera cet aimable Cœur, malgré Satan et ses suppôts! Ce mot me transporte de joie et fait toute ma consolation. » Et après avoir exposé le rôle que l'institut de la Visitation doit remplir pour faire connaître et aimer le Sacré-Cœur, et les bénédictions qui seront la conséquence de cet apostolat, elle ajoute: « Mais ce divin Cœur ne veut pas s'en arrêter là: il a encore de plus grands desseins qui ne peuvent être exécutés que par sa toute-puissance qui peut tout ce qu'elle veut. Il désire donc, ce me semble, entrer avec pompe et magnificence dans la maison des princes et des rois, pour y être honoré autant qu'il y a été outragé, méprisé et humilié en sa Passion, et qu'il reçoive autant de plaisir de voir les grands de la terre abasés et humiliés devant lui, comme il a senti d'amertume de se voir anéanti à leurs pieds. Et voici les paroles que j'entendis sur ce sujet: « Fais savoir au Fils ainé de mon Sacré-Cœur,—il s'agit de notre roi,—que comme sa naissance temporelle a été obtenue par la dévotion aux mérites de ma sainte Enfance, de même il obtiendra sa naissance de grâce et de gloire éternelle par la consécration qu'il fera de lui-même à mon Cœur adorable, qui veut triompher du sien, et par son entremise de celui des grands de la terre. Il veut régner dans son palais, être peint dans